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今年もあと３週間となりました。生徒たちはすでに新しい生徒会を出発させました。 

私たちも、新しい年度のＰＴＡ体制に向けて 積極的に動いていきましょう。 

 

本部体制の変更！！（事務局が本部の中に設置されます。） 

過年度より、永年にわたり検討されてきました、事務局の設置を、来年度より実施することにな

りました。（１１月１８日の運営委員会で提案・可決されました。） 

 

従来の庶務が事務局になることでどうなるの？ 

本部内の連絡・指示をさらに迅速に明確にできるようになります。 

初年度は、体制の変更に伴い戸惑うこともあるかと思いますが、本部一丸となり、さらなる躍進

を期待しています！ 

 

事務局設置までの流れ 

①   11/18 運営委員会 細則改正  可決  

    『第２７条（庶務長） 

      庶務の業務を統括するため、庶務長１名、必要に応じて庶務次長１～２名を置く。 

選出は、会長・副会長の選出方法に準じる。』 

②   役員選挙・・・新役員選出  庶務長、庶務次長の選出 

③   PTA 総会（２０１１年５月） 会則改正の提案→『本部に事務局をおくことができる』 

   可決 → 庶務長は事務局長、庶務次長は事務局次長に名称の変更 

☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆☆・☆・☆・☆ 

 

 
次回は 

 １月１３日（木）１０：００～ 

 「香りのせっけん」つくり です。多数のご参加お待ちしています。（教養委員会） 

第８号 ２０１０年 1２月９日発行 
発行所 粟津中学校ＰＴＡ本部 

きたる１１月６日（土）、一流シェフをお招きし

ての料理教室では、本格的な内容でしたが、子ど

もも大人も一生懸命、オードブルづくりなどに挑

戦しました。 

めっちゃ、おいしかったそうですよ。 

おうちでも出来るかな？ 

料理教室 開催！ 



 
《 お願い 》 
書き損じハガキを集めています。 
 書き損じハガキとは・・・ 
 書き損じのために相手先にだせなくなったハ

ガキで未投函のものです。 
 
 どうなるの？ 
 提供されたハガキは、換金して「ＰＴＡ基金」

となります。「ＰＴＡ基金」（昨年度は約３１万

円になりました。）は県ＰＴＡの貴重な財源とし

て諸事業の充実に役立てていきます。 
 
募集期間 Ｈ２２年１２月～Ｈ２３年３月 
お子さまを通じてＰＴＡ事務局へ。 
 

滋賀県ＰＴＡ連絡協議会より 

 

粟北ブロックバレーボール大会の結果 

１１月１４日に開催された、大会では、 

一回戦北大路中学と対戦、12－21、12－21 で 

惜敗しました。北大路中学が優勝しました。 

 

応援、ありがとうございました。 

   （ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙｻｰｸﾙ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～みんなで守る粟津の街、みんなで見守る粟津の子ども～ 

 

冬期の愛の呼びかけパトロールに参加します。 

１２月２３日（木・祝）、２５日（土）、２８日（火）、１月７日（金） 

夜間（２０：００ 膳所市民センター集合） 

 

冬休みは外出する機会が多くなり、暗くなるのも早いですね。子どもの安全を守るために、 

大人たちが自分の子どもだけでなく地域のすべての子どもを見守っていく意識を持ちましょう。 

 

《 1 月 PTA の活動 》 

7（金）  本部役員選挙・推薦者告示 

13（木） 会員研修「香りのせっけん」つくり 

16（日） 晴嵐ふれあいマラソン 

25（火） 本部役員選挙・信任投票 

28（金） 未決定本部役員選出会（参観の後、各クラスより抽選で選出します） 

 〃    地区委員会 第 6 ブロック地区委員選出会 

 

 

みなさん良いお年をお迎え下さい！  
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